



Recomendaciones

Se recomienda no visitar la reserva con mascotas, realizar fuego en zonas autorizadas y solo con carbón, retirar su basura fuera de la unidad. No perturbar la flora fauna y funja presente en la Reserva. No se recomienda el uso de dispositivos de sonido y en el caso de usarlos es con volumen moderado y con horario límite de 21:00hrs.

ÑUBLE Y HUEMULES DE NIBLINTO

Reservas nacionales en Ñuble abren sus puertas para recibir visitantes

Ambos recintos estuvieron cerrados temporalmente por el invierno, pero se confirmó que ya están totalmente habilitados. Además, se mejoró la infraestructura del territorio protegido ubicado en la comuna de Coihueco.

DIEGO CHACANA
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

La Corporación Nacional Forestal (Conaf) de Ñuble informó que a partir de esta semana abrió sus puertas nuevamente la Reserva Nacional Los Huemules del Niblinto, sumándose así a la Reserva Nacional Ñuble.

De esa forma, Conaf Ñuble dio inicio a la temporada 2024-2025 de visitas a los recintos, los cuales tuvieron una serie de mejoras, para que las personas puedan recorrer sin inconvenientes los senderos y recorridos.

En el caso de Los Huemules del Niblinto, esta estuvo cerrada casi cinco meses debido al invierno. Pero desde Conaf Ñuble confirmaron que ya se puede acceder de forma totalmente gratuita y registrándose con el guardaparques al ingresar.

Así lo informó Mario Valdebenito, jefe del Departamento de Áreas Protegidas de Conaf Ñuble.

“La Reserva Los Huemules del Niblinto ya se encuentra habilitada para que todos puedan visitarla. Durante estos meses trabajamos en mejorar las instalaciones, habilitando senderos y nuevos espacios para el disfrute de nuestros visitantes”, comentó.

Eso sí, hay que tener en cuenta que el último tramo de acceso al recinto no está habilitado para la entrada vehicular, por lo que los visitantes deben acceder hacia la base a pie, en un recorrido de siete kilómetros.

“A partir del letrero de bienvenida, se debe emprender un trekking de siete kilómetros, a través de bosque nativo, hasta llegar a la unidad. Hay que recordar que acceder a nuestra reserva es totalmente gratuito, solo hay que registrarse con los guardaparques al llegar”, agregó Valdebenito.

El acceso a la reserva se encuentra por el sector de Minas del Prado, en la comuna de Coihueco. Desde Conaf Ñuble indican que las personas se deben guiar por la señalización existente en la zona y que se puede llegar al sector con un vehículo

Acceso a la Reserva Huemules de Niblinto es gratuito.



4x2, pero solo hasta el letrero de bienvenida.

En cuanto a los arreglos, la directora (s) de Conaf Ñuble, Norma Pérez, indicó que “se crearon dos senderos con una extensión aproximada de 4 kilómetros y tres miradores en distintos puntos de la Reserva”.

“Las obras fueron ejecutadas con fondos del programa de gobierno Siembra por Chile y ejecutadas por la Corporación Nacional Forestal”, aseveró la directora (s).

Reserva Ñuble

Mientras que la Reserva Nacional Ñuble está abierta desde el pasado 16 de septiembre.

“Su apertura a visitantes inició el 16 de septiembre, ya que como región visualizamos el posible interés de los visitantes por lo extenso de las fiestas patrias este año y el reconocimiento a nivel nacional que posee la Reserva”, agregó Pérez.

El valor de ingreso es de \$4.000 por persona. Para acampar, además, se tiene que enviar un correo a reserva.nuble@conaf.cl.

“Niños menores de 12 años, adultos mayores desde los 60 años y personas en situación de discapacidad tienen acceso liberado”, indicó la directora (s).

El recinto es el más grande de la región y reabrió, en el mes de abril, tras más de dos años cerrado por la afectación al camino de entrada a la zona, tras las lluvias del invierno del 2023. Además de la reparación de dicho trayecto, se mejoraron las instalaciones, incluyendo la construcción de un sendero inclusivo y una zona de internet mediante Starlink en la base principal de la reserva.

Pérez además hizo un llamado a los visitantes a planificar su viaje “con anticipación y tomar en cuenta diferentes recomendaciones”.

“No visitar la reserva con mascotas, realizar fuego en zonas autorizadas y solo con carbón, retirar su basura fuera de la unidad. No perturbar la flora y fauna presente en la Reserva. No se recomienda el uso de dispositivos de sonido y en el caso de usarlos es con volumen moderado y con horario límite de 21:00hrs”, concluyó la directiva.



La Reserva Ñuble está en la comuna de Pinto.